



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 224 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Banco Mundial impulsa proyectos de infraestructura vial en Cajamarca

- “Con las carreteras apuntamos a impulsar la competitividad de la región”, explicó Mesías Guevara.

El Gobernador Mesías Guevara, recibió hoy en la sede institucional, a Elisabeth Goller, Oficial de Supervisión del Banco Mundial, con el objetivo de coordinar las acciones sobre la situación de las vías en el departamento.

“Nos preocupa el mejoramiento de carreteras, sobre todo a nivel vecinal. Si no contamos con un sistema vial óptimo los productores no pueden sacar al mercado sus productos. Con las carreteras apuntamos a impulsar la competitividad de la región”, explicó Mesías Guevara.

Asimismo, el titular regional señaló que “la articulación de esfuerzos a nivel nacional, regional y edil permite establecer corredores viales que permitan el desarrollo de cadenas productivas, las cuales se han identificado”.

Se ha elaborado el **Plan regional vial y de puentes**, el cual establece obras prioritarias que deben ejecutarse para convertirse en el soporte logístico de la producción. Las carreteras siempre llevan progreso porque permiten a los productores llevar sus productos a los mercados con menor costo logístico, además de generar turismo.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 01 de abril del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**